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Wie schon gesagt ist die Größe/Maßstab des Modells von mehreren Faktoren abhängig.
Ich z.B. baue meist 1:32 oder 1:24.
Das sind dann aber schon ordentliche Monstergrößen.
1:72 habe ich probiert, ist mir zu fitzelig und klein.
1:48 habe ich schon gebaut, geht so, hier ist aber die Auswahl größer als in den großen
Maßstäben.

Es kommt auch darauf an, welche Epoche du bauen willst.
Eine Phantom II ist in 1:32 so groß wie eine Bf 109 in 1:24
Ich habe auch schon eine FW 190 in 1:18 gebaut, aber das Teil nimmt ordentlich Platz weg.
Der Fokker Dreidecker hat in 1:24 handliche Maße.
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